

Date: 14 May 2025  
Ref.: GIH/COD/264/25

التاريخ: 14 مايو 2025  
الإشارة: GIH/COD/264/25

M/S Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية  
المحترمين  
تحية طيبة وبعد،،

**Subject: Supplementary Disclosure Regarding  
purchased a stake in a non-listed company**


**الموضوع: إفصاح مكمل بشأن شراء حصة  
في شركة غير مدرجة**

With reference to the above subject, and the Capital Markets Authority regulations issued on November 9th, 2015 Module No. Ten "Disclosure & Transparency" on the disclosure of the material information, attached the Supplementary disclosure form dated 14 May 2025.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 9 نوفمبر 2015 الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل بتاريخ 14 مايو 2025.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،



Mohammad Salah Al Ayoub  
Chief Executive Officer

محمد صلاح الأيوب  
الرئيس التنفيذي

Copy to Capital Markets Authority

نسخة إلى السادة هيئة أسواق المال



نموذج الإفصاح المكمل

Supplementary Disclosure Form

Date	Wednesday, 14 May 2025	الأربعاء، الموافق 14 مايو 2025	التاريخ
Listed Company name	Gulf Investment House K.P.S.C "GIH"	شركة بيت الاستثمار الخليجي ش.م.ك.ع "الخليجي"	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title	Supplementary Disclosure Regarding purchased a stake in Triple E Holding Company shares	إفصاح مكمل بشأن شراء حصة في أسهم شركة تريبيلي القابضة	عنوان الإفصاح
Date of Previous Disclosure	28 April 2025	28 أبريل 2025	تاريخ الإفصاح السابق
Fenda.	With reference to the disclosure of Bursa Kuwait Company dated 12 May 2025 concerning the decision by Counselor, Head of the Capital Execution Department at the Ministry of Justice concerning the sale of the unlisted securities owned by Al-Imtiaz Investment Group Company, which provided that "The sale of the unlisted security is not approved and their status should be restored to what it had been before". Accordingly the purchase of the Triple E Holding Company" which had been purchased by auction on 27 April 2025 was cancelled.	بالإشارة الى إفصاح شركة بورصة الكويت المؤرخ 12 مايو 2025 والخاص بقرار السيد/ المستشار رئيس إدارة تنفيذ العاصمة - بوزارة العدل بشأن بيع الأوراق المالية غير المدرجة المملوكة لشركة مجموعة الامتياز الاستثمارية، والذي نص على "عدم اعتماد بيع الأوراق المالية غير المدرجة ويعاد الحال إلى ما كان عليه" وبناءً عليه تم إلغاء صفقة شراء أسهم شركة تريبيلي القابضة التي تم شراؤها من خلال المزاد بتاريخ 27 أبريل 2025.	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (If any)	The financial impact cannot be determined at the present time.	لا يمكن تحديد الأثر المالي في الوقت الراهن.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)
<p>يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.</p>			

